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FAQ

J'ai le TRIO de 7 dans ma main ! J'ai gagné ?

NON, pas encore ! Le TRIO de « 7 » est comme les autres, il doit être accessible pour être
joué (voir question précédente).

J'ai un TRIO dans ma main. Est-ce que je peux le poser ?

NON, car les 2 ne sont pas mes plus
petites ou plus grandes cartes.

OUI, je pourrai les poser à mon tour car les « 2 »
sont mes plus petites cartes : je pose le premier 
« 2 » car il est ma plus petite carte, puis le
deuxième car il est ma plus petite puis le troisième
car il est ma plus petite. Et je remporte le TRIO.
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Je viens de gagner un TRIO. Est-ce que je rejoue immédiatement ? 

NON, c'est déjà super d'avoir un TRIO ! C'est au joueur suivant de jouer.

J'ai révélé 2 cartes différentes mais je sais où sont les autres cartes
identiques au 2eme numéro révélé : puis-je faire un TRIO ?

NON. La règle stipule bien que quand deux cartes révélées sont différentes, le
tour du joueur se termine IMMEDIATEMENT. Il vous faudra attendre le prochain
tour si les cartes sont accessibles et n’ont pas été volées avant ;)

Lors de mon tour, j'ai révélé deux cartes identiques (de la main d’un joueur
ou parmi celles sur la table), est-ce que je peux sortir la troisième de ma
main pour faire un TRIO ?

Ex : J'ai révélé deux “11”

OUI, car le 11 est ma plus grande carte. Je
peux la révéler et je remporte le TRIO.

NON, car le 11 n'est pas ma plus
grande carte (ni ma plus petite).

Ex 2Ex 1

Est-ce que je peux faire le TRIO de 7 à n'importe quel moment ?

Si les trois « 7 » sont accessibles (sur la table ou à l'extrémité de votre main ou
de la main d'autres joueurs) : OUI.
Dans tous les autres cas : NON. Vous devrez attendre que tous les « 7 » soient
accessibles.

Est-ce que l’on doit faire les trio dans l’ordre ? C’est-à-dire attendre que le trio
1 soit trouvé pour faire le 2 et attendre que le 12 soit trouvé pour faire le 11 ?

NON, il n’y a pas d’ordre pour faire les trios. La seule règle : que les cartes soient
accessibles aux extrémités des mains des joueurs ou sur la table.



Est-ce que je peux faire un TRIO avec aucune carte de ma main ? (Si j'ai trouvé
3 cartes identiques chez les autres joueurs et/ou sur la table)

OUI, si vous arrivez à trouver 3 cartes identiques dans les mains des adversaires ou
sur la table, vous remportez ce TRIO ! Bien joué !
C’est notamment pour cela que l’on peut continuer à jouer quand on n’a plus de
cartes en main (on a simplement moins d’informations que les autres).

Quand on demande à un joueur sa plus grande carte, s'il a deux exemplaires
de la même carte en main (exemple : deux 12), doit-il les révéler les deux en
même temps ?

NON, on révèle toujours UNE SEULE carte à la fois : ainsi le joueur à qui l’on
demande sa carte n’en dévoile qu’une seule, celle à l’extrémité de son jeu. Il faut lui
redemander une deuxième fois quelle est sa plus grande carte pour qu’il révèle sa
deuxième carte identique (puisqu'elle sera à ce moment-là à l’extrémité de son jeu).

Est-ce que l'on peut révéler deux cartes au milieu de la table ?

OUI, bien sûr, et même trois si les deux premières retournées sont identiques.

Est-ce que l'on peut demander à un joueur sa plus grande carte puis demander
à un autre joueur sa plus petite ? (et inversement)

OUI, du moment que les demandes se font l'une après l'autre ! Vous pouvez même
demander à un même joueur sa plus petite carte puis sa plus grande.

En mode équipe, est-ce que l’on peut faire un échange avec notre partenaire si
l’on n’a plus de cartes en main ?

NON, vous devez alors jouer sans les échanges (qui sont facultatifs).


